

Doug Lapp, président du comité exécutif du CCGA, concernant le prochain symposium sur la prévention des dommages qui se tiendra à Whistler

Le président sortant du CCGA, Mike Sullivan, s'est récemment assis avec Doug Lapp, l'actuel président du comité exécutif du Canadian Common Ground Alliance, pour discuter de la conférence d'octobre. Ils ont enregistré 26 balados concernant la sécurité. Ces balados portent désormais le nom *The Safety Moment Podcast*.

Voici un bref extrait de leur conversation.

Le CCGA a été créé il y a un peu plus de dix ans et est composé de partenaires régionaux de chaque province, de la Colombie-Britannique aux provinces de l'Atlantique.

« À ses débuts, le mandat premier de cet organisme (le CCGA) était de traiter les questions d'intérêt national en matière de prévention des dommages, ce qu'il continue de faire à ce jour, explique Lapp. Le CCGA a été confronté à d'énormes défis comme la pandémie et les grands changements qui ont lieu au sein de notre industrie au cours de la dernière année. Cela a aussi remis en cause l'existence même de l'Association canadienne de pipelines d'énergie, la véritable pierre angulaire derrière la création du CCGA, il y a de cela de nombreuses années. »

C'est en 2013 qu'a eu lieu le premier symposium animé par le CCGA. « Près d'un an après l'incorporation du CCGA, je m'en souviens très bien puisque j'ai fait partie du comité organisateur et qu'on avait choisi Kananaskis comme lieu pour tenir ce premier événement. Nous avions complètement sous-estimé la mobilisation des gens pour ce premier symposium. L'hôtel Delta de Kananaskis pouvait à peine contenir tous ces gens et l'établissement était plein à craquer avec un peu moins de 200 personnes. Certes, cela ne semble pas être énorme, mais l'hôtel éprouvait de la difficulté à accommoder tous ces participants. Et puis, vous savez, le symposium qui a lieu à Banff en 2014 avait certainement de grosses pointures à chausser, avec juste un peu moins de 250 personnes. »

Le dernier symposium qui s'est déroulé en personne a eu lieu en 2019 à Niagara Falls. Le lieu où se tient le symposium alterne chaque année entre l'Est et l'Ouest canadien.

« Je pense que les gens sont vraiment impatients de faire à nouveau du réseautage en personne. Nous l'avons remarqué ici, en Ontario. Généralement, nous organisons un symposium en personne en hiver. Cette année, tout était prévu. Mais un mois avant le début de l'événement, l'Ontario a imposé une fermeture complète à tous ses citoyens. Rapidement, nous avons dû orienter l'événement vers un (événement) virtuel. »

« L'événement d'octobre possède un excellent contenu et offrira d'innombrables occasions pour les gens de s'impliquer. Cela donne l'occasion aux gens qui travaillent si fort à la prévention des dommages et qui offrent un soutien à leur collectivité, au public et à la sécurité des travailleurs au Canada, de s'amuser un peu aussi. Ce qui n'est jamais une mauvaise chose. »

[Register for the Conference](#)

[Link to the full podcast episode on Apple Podcasts](#)

[Link to the full podcast episode on Spotify](#)

Auteur : Doug Downs – Histoires et stratégies